
Compte rendu succinct du CA du 21 juin rue Noyer 

(v1 du 220622 issue du mail de cette date)  

Les absents excusés sont Michel Garreau, Philippe Robert et Alain Malnati.  

• Les statuts sont validés en Préfecture, ainsi que le nouveau nom, logo et dirigeants - trésorier-

secrétaire- (reste le président Ph Gauthier à faire amr ) 

• JP va à la banque pour débloquer accès virements et divers, nous reste à ce jour 1.200 € pour 6 

mois, toutes dépenses engagées déjà déduites. JP nous informera de la situation. 

• JP : 158 adhérents à jour de cotisation 2022, il y en avait 166 fin 2021, décision aller chercher 

autres cotisations.  

• Idée : chercher des dons, des sympathisants, 

• AM a sorti liste des impayés : 44 dont 8 BUA. Répartition décidée entre 5 administrateurs qui vont 

appeler ceux-ci. Le doc va suivre, amr 

• A la demande de Gérard, AM lui adressera les 101 adhérents dans d’autres amicales de compagnie 

en Île-de France mais qui n’adhèrent pas chez nous. Il va chercher à les contacter. 

• Idée : si possible : les rappels se font mi-septembre (à voir ?), mais on demande un règlement daté 

du 2 octobre : ils peuvent participer à la sortie, le dernier trimestre est gratuit et leur règlement 

compte pour 2023....peuvent faire un don?...Mais Ne pas empêcher un Rglt 2022 ! 

• Fêter les anniversaires ? Qui ?  

• Donner le bonjour, coup de fil amical aux nouveaux adhérents : Gérard Barbat veut bien s'en 

occuper : lui fournir la liste des 36 BUA, JP lui donne. Gérard appelle dès que possible. 

• AM donne des chiffres : 202 adhérents (y compris les impayés de 2021), 44 impayés et 66 sans 

adresses mails.... 

• Michel Garreau est chargé auprès de JP Chatellier par le président de négocier l'arrêt de la location 

du bureau pour 800 € par an. Un protocole à faire rédiger, c'est Gilles qui en sera chargé : 5 salles 

gratuites par an pour réunions sur la mandature, et un bout d'armoire pour archives qui seront à 

trier (à désigner pour cela ?? ) La vente de pc et de l'imprimante à prévoir, JP en veut bien. 

• Désigner date prochaine AG et lieu ? 

• Prochaine sortie le 11/18 ou 20 octobre jeudi ou mardi, am s'en occupe : promenade virtuelle dans 

Paris et visite de la Madeleine.   

• Création d'une commission Communication pour le site et autres. Ph Gauthier s'en occupe et 

revient vers nous. 

• Conseils à venir 4 dans l'année plus des bureaux : proposition mardi 15 novembre : salle à vérifier, 

agenda et mardi 10 janvier 2023 conseil et agenda 

• Formation SiGar inscription de Ph Gauthier et ??? 

• Règlement intérieur : Gilles, Alain Blouet et Gérard s'en occupent, am envoie modèle préfecture 

et son projet perso, JP celui de 2018 (mais c'était avec les anciens statuts).  

• AM s'occupe de faire valider la retranscription des propos de P Epineuse et Philippe Lequeux-

Sauvage, auprès d'eux avant de vous présenter les comptes rendus. (A G du 10/06, conseil et 

article). 

• Merci d’ajouter ou de corriger cette liste. 

• Des photos sont prises pour illustrer notre trombinoscope futur. 

 

Anne-Marie le 03/07/2022, c’est mieux sous Word. 
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